

# Chantal Goya à Nancy



**Presque incognito.**

Chantal Goya était hier dans les rues de Nancy.

Vêtue d'une chemisette bleue et noire à carreaux et d'un jean, la chanteuse aux cheveux blond cendré a déjeuné à l'Excelsior, heureuse de retrouver la ville où elle a fait son tout premier concert il y a trente ans.

Chantal est venue deux jours dans l'Est pour la promotion de «*Happy Birthday Marie-Rose*», spectacle qu'elle jouera aux Arè-

Photo Dominique CHARTON

nes de Metz le 21 novembre et au Zénith de Nancy le lendemain.

Elle a aussi présenté «*Des poussières d'étoiles dans les yeux*», un livre de souvenirs qui vient de paraître chez Flammarion.

En sortant du restaurant, Chantal Goya a acheté des macarons avant d'aller se promener au milieu du jardin éphémère de la place Stan.

C. B.-I.